

12 de julio de 2023

Región Asia-Pacífico



Myanmar

La obra de la Iglesia del Nazareno en Myanmar inició oficialmente en 1984. Anteriormente conocida como Birmania, su nombre durante el dominio británico, Myanmar se independizó del Imperio Británico en 1948, aunque ha luchado con numerosos gobiernos militares desde la Segunda Guerra Mundial. Su nombre cambió a Myanmar en 1989, en un intento por alejarse de los nombres en inglés de países y ciudades en gran parte del sur de Asia, como se hizo en India (ejemplo: Calcuta a Kolkata). Es difícil determinar quién gobierna la frontera norte, la cual fue negociada entre británicos y chinos. Además de eso, Myanmar ha enfrentado muchas disputas y conflictos sociales y religiosos. Si bien Myanmar ha sido conocida como una nación predominantemente budista, su estado de derecho es secular y existe libertad de religión. La Iglesia del Nazareno ha encontrado su lugar dentro del panorama religioso y la obra ha crecido gracias a un "movimiento" de discipulado misional y el desarrollo distrital. Muchos laicos y plantadores de iglesias bivocacionales han sido capacitados a través los programas de educación continua del Colegio Internacional Chapman (anteriormente conocido como Colegio Bíblico Nazareno del Sudeste de Asia). La educación desempeña un papel importante para el desarrollo de una fuerte presencia nazarena en Myanmar, como leerá en la historia de hoy.



5,387 miembros



54 iglesias oficialmente organizadas; 21 iglesias por organizar



63 ministros licenciados y 42 ministros ordenados en 4 distritos

ORACIONES



- Oremos por la paz en medio de las crisis políticas y económicas que aquejan a este país. El ejército declaró al país bajo Ley Marcial desde 2021. Los combates continúan en algunas regiones, obligando a muchas personas a abandonar sus hogares, lo que a menudo ha resultado en la separación de familias.
- Oremos por el desarrollo continuo del movimiento de plantación de iglesias y de formación de discípulos entre los nazarenos. Gracias a recursos de la Película JESÚS (JFHP, por sus siglas en inglés), los distritos han estado equipando a los "Equipos Lydia EDC (Evangelismo, Discipulado y Plantación de Iglesias)" en esta nación. Unámonos a las iglesias en Myanmar que están orando para que Dios se haga presente en los corazones de la población en general.

ALABANZAS



- Demos gracias a Dios porque, durante la pandemia, Ministerios Nazarenos de Compasión (MNC), en colaboración con nuestras iglesias locales, ha proporcionado los recursos tan necesarios para dar alimento, albergue y educación para niños. Actualmente, más de 400 niños reciben educación básica a través de programas de tutoría basados en la iglesia.
- Demos gracias a Dios por la formación transformadora que se imparte a través del Colegio Internacional Chapman (CIC) y los programas de educación continua en todo el país. Actualmente, se imparten 27 programas de educación continua a 277 alumnos. Muchos de estos estudiantes son líderes laicos y jóvenes en las iglesias.



Hace un año, el Área África Sudeste soñó con un nuevo ministerio enfocado en empoderar a los niños de Myanmar que viven en las zonas industriales en las afueras de Bangkok, Tailandia. Los niños de Myanmar en esta comunidad a menudo viven "al margen" de la sociedad, luchando por asistir a la escuela tailandesa y en condiciones de vivienda inseguras. Dado que sus cuidadores trabajan jornadas de 10 a 15 horas al día en las fábricas, muchos de estos niños enfrentan la amenaza de los centros de detención debido a la falta de supervisión.

El Centro Nueva Creación comenzó con solo seis niños. Durante el último año, más de 50 niños participaron en el programa. Semillas de fe y esperanza se plantan en los corazones de los niños con la esperanza de crear un impacto duradero en sus vidas. A continuación, compartimos historias breves de algunos estudiantes que ayudan a transmitir los propósitos del Centro de Nueva Creación.

Ethan* (12 años). Cuando Ethan llegó al Centro, nunca en su vida había ido a la escuela. Los maestros calcularon que tenía seis años. Los voluntarios del Centro se sorprendieron cuando su mamá les dijo que tenía 12 años. Se enfrentaba a severos desafíos médicos y de aprendizaje por el resto de su vida, ¡pero es un guerrero! Cuando comenzó las clases, no sabía los números del 1 al 10 y ahora puede sumar y restar con los dedos de las manos (y ¡de los pies!). Tras un año en el programa, su mayor fortaleza en la escuela es contar historias bíblicas.

June* (11 años). June llegó al Centro alrededor de 2 meses después de su apertura. Ella es una líder nata. Aprende rápido, a pesar de que nunca había recibido educación formal. Después de cinco meses, la familia de June decidió inscribirla en la escuela tailandesa local. Esta alternativa fue más accesible para June porque aprendió los conceptos básicos de tailandés, inglés y matemáticas mientras estaba en Nueva Creación. El equipo se regocija con ella por continuar su camino de aprendizaje y sabe que inscribirse en una escuela tailandesa es una excelente manera de crear un mejor futuro en su vida. Los maestros la ven a menudo en el vecindario y oran para que las bases bíblicas adquiridas en Nueva Creación permanezcan en su corazón.

Tia* (12 años). Tia llegó a nuestro Centro hace aproximadamente 9 meses. Su madre era maestra en Myanmar. Nuestro personal se dio cuenta que había recibido educación formal durante algún tiempo y que la transición a la escuela fue fácil para ella. Después de un tiempo, su madre encontró un nuevo trabajo en una fábrica, a horas de distancia de Bangkok. Ahora Tia permanece temporalmente en nuestro Centro y solo ve a su familia cada pocos meses. El objetivo es siempre mantener unidas a las familias, pero las situaciones más difíciles permiten que el Centro albergue y reciba con amor a quienes más lo necesitan. Oremos para que el Señor siga manteniendo a Tia cerca de Su corazón mientras lucha con el trauma de la separación, y que esta temporada en su vida produzca un cambio que perdure a través del tiempo.

Los 29 estudiantes actuales pertenecen a familias no cristianas. Oremos por el personal y el equipo del Centro Nueva Creación, que sigan siendo receptivos a las oportunidades de compartir el amor y la salvación de Cristo con estos estudiantes y sus familias. Oremos también por el desarrollo futuro del ministerio. Si bien hay muchos desafíos, el Señor provee y sigue siendo el sostén para cada necesidad. Ha sido maravilloso experimentar Su fidelidad a lo largo de este último año.

****Los nombres se cambiaron por protección.***

Esta historia apareció por primera vez en el sitio web de Asia-Pacífico en febrero de 2023.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando Dios a participar en su misión? Haga clic [aquí](#) para más información.



MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.
Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US

